

Saale-Zeitung.

Bezugspreis... die Halle vierteljährlich 2,50 M.

Anzeigen... werden die Spaltenzeile oder deren Raum mit 20 Pfg.

[Verleger: Redaktion Nr. 2532. - Expedition Nr. 176.]

Stierunddreißigster Jahrgang

[Der Abdruck unserer Original-Artikel ist nicht gestattet.]

Nr. 333.

Halle a. d. Saale, Freitag, den 17. August

1900.

Reichstag und Chinapolitik.

Zu der neuerdings und, wie wir in unserem Leitartikel im Abendblatte vom Dienstag dargelegt haben, nicht ganz zu Unrecht von den verschiedensten Seiten anfänglich der neuesten Wendung in der Chinapolitik der deutschen Regierung...

Als Anfang Juli die Einberufung des Reichstages wegen der China-Frage befragt wurde, wußte der Staatssekretär des Reichshauses des Herrn Dr. Graf Kolowratow...

agrarischen Presse sowohl wie in den national-liberalen, liberalen und Centrumsorganen übereinstimmend die Befürchtung, daß die Ernennung des Grafen Wolfers zum Oberbefehlshaber in China...

füßung nicht vorgezogen, während die Osts (auch die West-) Ost-, Bau- und Innungs-Frankensassen als Mindestleistung, eine Unterlegung in Höhe des Krankenbeitrags an Wächterinnen...

Die fiskalischen Kostengängen und der Kostenanfall.

Um zu ermitteln, wie weit die fiskalische Gewerbeverwaltung den Bedachnissen des Gemeinwohls, die durch eine Ab- oder Aufhebung...

Selbst die künftige Centralverwaltung den Verkauf der Kohlen der fiskalischen Gruben übernommen habe...

Deutsches Reich.

Die Reform der Krankenversicherung und die Frauenfrage. In der „Sozialen Praxis“ legt Reichensperg Professor Dr. B. Mayer auf das klarste auseinander, weshalb die geplante Reform...

Die Reform der Krankenversicherung und die Frauenfrage. In der „Sozialen Praxis“ legt Reichensperg Professor Dr. B. Mayer auf das klarste auseinander, weshalb die geplante Reform...

[Magazin verboten.]

Kaiser Franz Josef.

Zu seinem siebenzigsten Geburtstag (18. August). Von Th. v. Bista. In der stillen Zurückgezogenheit der Sommerresidenz zu Fischbachtal...

Vorbereitung für den künftigen hohen und schweren Beruf nicht fehlte. Ein Herr von Erzieher bewegte sich bei den Prinzen, und um allen Anforderungen gerecht zu werden...

Die sehr jungen Jahren kam der Erzherzog ins Feuer. Man schickte ihn im Frühling 1848 zu Kadergh, der in Italien kämpfte. Der greise Feldmarschall war davon nicht sehr erbaudet...





